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Por segundo año consecutivo Julie-
tte Binoche (París, 1964) hace acto 
de presencia en el Festival. Si el año 
pasado vino a presentar Viaje a Na-
ra, de Naomi Kawase, y High Life, de 
Claire Denis, en esta ocasión regresa 
de la mano de otro cineasta japonés (y 
viejo conocido del festival): Hirokazu 
Koreeda; quien, en La Vérité, coloca 
a la actriz cara a cara con otro mito 
del cine francés: Catherine Deneuve.

Esta es la primera vez que coinci-
de con Catherine Deneuve en una 
película. ¿Fue algo especial?
Sí, porque Catherine es una de esas 
actrices que nos ha marcado a to-
dos. Cuando yo era pequeña ella ya 
era una gran estrella y no sé si decir 
que su trabajo me fascinaba pero sí 
que, decididamente, despertaba mi 
admiración. Sobre todo por esa mez-
cla de belleza y ligereza que transmi-
tía en sus mejores interpretaciones 
y por esa actitud de espera ante el 
amor que siempre me cautivó, so-
bre todo en sus papeles a las órde-
nes de Jacques Demy, en películas 
como Piel de asno. 

¿Diría de ella que es una actriz que 
ha marcado el camino de las si-
guientes generaciones de intér-
pretes francesas?
Sí, pero no solo ella, las actrices de 
mi generación siempre tuvimos un 
buen número de referentes en los 
que fijarnos: Jeanne Moreau, Simo-
ne Signoret, Isabelle Adjani… De to-
das formas, si tengo que hablar de mí 
en concreto, las actrices que definie-
ron mi vocación no fueron francesas. 
Las tres intérpretes que más me ins-
piraron cuando estaba empezando 
fueron Liv Ullman, Gena Rowlands y 
Anna Magnani. 

El año pasado, durante su ante-
rior visita al Festival, declaró que 
le hacía especial ilusión trabajar 
con Hirokazu Koreeda porque era 
un cineasta que sabía dirigir su mi-

rada al interior de los personajes. 
¿Se reafirma en eso después de 
ser dirigida por él?
Sí, la verdad es que sí. Lo que ocu-
rre es que al principio él estaba muy 
pendiente de ‘dirigirnos’, es decir, nos 
daba muchas indicaciones. Pero po-
co a poco, sin embargo, aprendió a 
confiar en nosotros, nos dejó más 
libres y yo creo que nuestro trabajo 
fue mejorando. Con todo, ha sido una 
experiencia maravillosa.

¿No le gusta sentirse dirigida?
Es que, cuando hago cine, no sé muy 
bien lo que significa ser ‘dirigida’. En 
cada escena que ruedas para una pe-
lícula se plasma el esfuerzo de mucha 
gente distinta, no hay un único punto 

de vista sino que confluyen muchas 
miradas. El director, al final, donde im-
pone su punto de vista es en el pro-
ceso de montaje, pero pocos son los 
cineastas que acuden al set con una 
decisión tomada desde el principio. 
En el teatro es distinto.

Uno de los temas que toca La Véri-
té es esa pulsión por construirnos 
una identidad a base de mentiras. 
¿Qué cree que resulta más deter-
minante en nuestra personalidad, 
la imagen que tenemos de noso-
tros mismos o el modo en que los 
demás nos perciben?
Yo creo que ni una cosa ni la otra. Pa-
ra mí no resulta tan determinante en-
contrar el equilibrio entre nuestra per-
cepción de nosotros mismos y la que 
tienen los demás como hacerlo entre 
nuestras palabras y nuestras acciones. 
Yo creo que es la coherencia lo que 
debería definirnos como personas.

Juliette Binoche: 
“Tenemos la necesidad 
de no ser perfectos”

La Vérité

The French-
Japanese 
connection

For the second year running 
Juliette Binoche is at the 
Festival. If she came here last 
year to present Vision by Naomi 
Kawase, this time around she’s 
back with La Vérité by another 
Japanese filmmaker, Hirokazu 
Koreeda, a film in which she 
stars alongside another legend 
in French cinema, Catherine 
Deneuve.
This is the first time that they 
have been in a film together 
and she acknowledges that it 
was something special for her, 
“because Catherine is one of 
the actresses who have left 
their mark on all of us; especially 
because of that combination of 
beauty and light-heartedness 
that she conveyed in her best 
performances.”  However she 
says that the actresses who 
really inspired her when she 
was starting out weren’t French 
and she mentions Liv Ullman, 
Gena Rowlands and Anna 
Magnani.
Last year when she was at 
the Festival she said that she 
was really looking forward 
to working with Koreeda. 
Although at first he gave them a 
lot of instructions, little by little, 
he learnt to trust his actors and 
left them more to their own 
devices, and she confirms that 
it was a wonderful experience.

ALEX ABRIL

“En cada escena que 
ruedas no hay un 
único punto de vista 
sino que confluyen 
muchas miradas”

En la película también se habla 
de la idea de éxito entre las ac-
trices. ¿Es un concepto que sig-
nifica algo para usted?
Evaluar si hemos alcanzado el éxi-
to o no, es algo que solo podemos 
evaluar al final de nuestras vidas 

así que mejor no abrir la caja de 
Pandora por si acaso (risas). No 
sé, supongo que el éxito al final es 
un reflejo de la satisfacción perso-
nal. Como actriz ese es un estado 
que alcanzo cuando me he entre-
gado todo lo que he podido. Aun 

así, a veces te queda la sensación 
de no haberlo dado todo o de ha-
berte equivocado. Pero los errores 
son necesarios, son una herramien-
ta de crecimiento, de transforma-
ción. Tenemos la necesidad de no 
ser perfectos.
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